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Il primo giorno di primavera non arriva una rondine ma arriva una vera e propria bomba:
Con una nota del 19 marzo 2014 dal suo blog il Ministro dei Trasporti, Maurizio Lupi, in
riferimento ai Velo-OK fa sapere: “Per il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti non sono
inquadrabili in alcuna delle categorie
di dispositivo o di segnaletica previste dal vigente Codice della Strada” e pertanto “Non sono
suscettibili né di omologazione né di approvazione o autorizzazione. Dal Ministero si aggiunge
che i finti autovelox possono anche costituire un pericolo… “. Infatti "la loro eventuale
dislocazione a bordo strada dovrebbe considerare la  possibilità che tali manufatti possano
costituire ostacolo fisso, ancorché  posti al di fuori della carreggiata".

      

Il Capo di Gabinetto del Ministro Lupi ha invitato il sindaco di Torino, in qualità di Presidente
dell’Anci, a “dare ampia diffusione” alla lettera “Affinché levarie amministrazioni possano tenere
conto delle considerazioni appena svolte nelle loro valutazioni che, peraltro, non dovranno
prescindere da una valutazione complessiva della congruità della spesa, sia in termini specifici
che sotto il profilo dei benefici conseguibili ai fini della sicurezza stradale”.

  

E ora? Come la mettiamo?
La mettiamo che SPS aveva ancora una volta invano puntato il dito sul fatto che non erano per
l'appunto previsti dal Codice della Strada?
La mettiamo che ancora una volta son stati buttati soldi pubblici?
La mettiamo che era meglio investire in un rilevatore di velocità portatile in più per la nostra
Polizia Municipale?

  

Beh, intanto mettiamola che i cittadini di Sacile aggiungano anche questa all'elenco delle giuste
preoccupazioni e segnalazioni di SPS.....

  

E infine la mettiamo che, se il Ministro Lupi vuol fare le cose davvero seriamente, ne vieti
chiaramente il loro impiego mettendo mano alla normativa.

  

Ma intanto, godetevi il filmato: http://mediaset.vitv.it/le-iene/446519?ref=widget
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